
質問 回答番号

① ② ③ ④ ⑤

Q1 1年生 2年生 3年生

130 0 130
100.0% 0.0%

Q2 男子 女子

73 55 128
57.0% 43.0%

Q3

受講前から好
きだったし、受
講後はより好き
になった

受講前から好
きだったが、受
講後もあまり変
わらない

受講前から好き
ではなかったか
が、受講後は好き
になった

受講前から好き
ではなかったし、
受講後もあまり変
わらない

受講前より嫌い
になった

46 39 36 8 0 129
35.7% 30.2% 27.9% 6.2% 0.0%

Q4 面白かった
どちらかといえ
ば面白かった

どちらともいえ
ない

どちらかといえ
ば面白くなかっ
た

面白くなかった

82 41 7 0 0 130
63.1% 31.5% 5.4% 0.0% 0.0%

Q5 理解できた
どちらかといえ
ば理解できた

どちらともいえ
ない

どちらかといえ
ば理解できな
かった

理解できなかっ
た

65 57 6 2 2 132
49.2% 43.2% 4.5% 1.5% 1.5%

Q6

受講前も興味・
関心はあり、受
講後はもっと興
味・関心が増し
た

受講前も興味・
関心はあり、受
講後もあまり変
わらない

受講前は興味・関
心はなかったが、
受講後は興味・関
心をもつように
なった

受講前は興味・関
心はなく、受講後
もあまり変わらな
い

受講前よりも興
味・関心はなく
なった

54 37 33 5 1 130
41.5% 28.5% 25.4% 3.8% 0.8%

Q7

受講前も考えて
おり、受講後は
もっと考えるよ
うになった

受講前も考えて
いたが、受講後
もあまり変わら
ない

受講前は考えて
いなかったが、受
講後は考えるよう
になった

受講前は考えて
いなかったが、受
講後もあまり変わ
らない

受講前よりも考
えなくなった

52 31 27 19 1 130
40.0% 23.8% 20.8% 14.6% 0.8%

Q8
大変理解が深
まった

まあまあ理解で
きた

どちらともいえ
ない

あまり理解でき
なかった

まったく理解で
きなかった

45 74 11 0 0 130
34.6% 56.9% 8.5% 0.0% 0.0%

Q9 参加したい
どちらかといえ
ば参加したい

どちらともいえ
ない

どちらかといえ
ば参加したくな
い

参加したくない

59 54 15 2 0 130
45.4% 41.5% 11.5% 1.5% 0.0%

あなたの性別は？

社会におけるダイ
バーシティ
（Diversity）の考えに
対する理解が深まり
ましたか？

今後、このような講
座に、また参加した
いですか？

講座に参加して、科
学についてどのよう
に思うようになりまし
たか？

講座は面白かった
ですか？

講座の内容を自分
なりに理解できまし
たか？

講座への参加で、科
学に対する興味関
心はどのようになり
ましたか？

講座への参加で、将
来、科学に関する職
業に就きたいと思い
ましたか？

R6　Diversity-KOJO講座(７/22実施)　参加生徒アンケート  集計結果

合計

あなたの学年は？
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Ｑ１０　講座を通して学んだことや新しく知ったことを記入してください。
・医学について新たに知れたことがあった。（１３）
・医師の仕事をわかっているつもりでいたけど、本当に何もわかっていなかったことに気づいた。
詳しく知れてよかったです。
・整形外科にもたくさんの専門分野があることを学んだ。（１０）
・整形外科医が診療以外に行っているメディカルサポートについて知れて良かったです。（３）
・膝前十時靱帯損傷がスポーツ選手に多いことは知っていたけど、どのように治療するのかが
知れて、興味深かったです。（２）
・まだ、女性の進出の少ない部分があることを知った。（１３）考え方は人それぞれだけれど、同
性の方が話しやすいこともあるので、女性のトレーナーやドクターも増えたほうが良いと学んだ。
（１２）
・医療関係でもスポーツに関われるなど知ったので、広い視点でこれから考えていきたいと思っ
た。（２）
・医師の世界も多様なライフワークに合わせていることを知った。（４）
・本を読むなど、普段からの小さな積み重ねが大切だと分かりました。
・自分の知らないことがたくさんあって、その中に興味があるものがある可能性があることを知っ
た。
・女性だからこそ活躍できる場所もあると分かりました。（４）男女両方の役割の大切さを学ん
だ。
・苦手だからあきらめるのではなく、自分の好きや興味関心を大切にしていくべきなのだと知るこ
とができました（５）。
・いろいろなことにチャレンジして、あきらめずにねばることが大切だと学びました。（６）
・自分のやりたいことを大切にすることの重要さ、挑戦することの大切さを学ぶことができた。
（４）
・効率の良い勉強法や進路の様々な考え方を知れてよかったです。（２）
・勉強時間の確保や、モチベーションの保ち方について知れました。（４）
・すき間時間を効果的に活用する事で、将来的にも上手く時間を活用することができるようにな
るのだと学ぶことができました。（１６）
・就きたい職業に行きつくまでの道がたくさんあるということが良く分かりました。様々な視点から
よく考えていきたいです。（３）
・先輩方がどのような考えで理系を選んだのか、大学を選んだのかを知ることができた。（４）
・嫌いな分野でもたくさん触れていれば好きになりやすいと知った。（２）
・どのように高校生活をおくっていけばよいかわかった。（３）
・理系という道は、「女性」という基準により制限されず、逆にさらなる価値を見出すことができる
ということを知りました。（２）
・自分と同じような悩みを持っている人が多くて驚いた。
・精一杯生きることが大事ということ。
・ダイバーシティついて、なんとなく知っているかなぐらいだったけれど、前よりは理解が深まった
かなと思いました。（２）
・仕事をしながらでも、自分の好きなことを続けられるのだなあと少し将来について前向きにな
れた。
Ｑ11その他、感想や意見・要望などあれば記入してください。
・整形外科（スポーツドクター）の専門的なところを具体的に聞けてとても興味深かった。（６）
・日本の医療問題に気づくきっかけになった。
・とても面白い講座だった。（６）
・様々な研究をしている人たちのお話を聞けてとても楽しかったです。（６）
・座談会がとても楽しかった。実際の体験談を聞くことができ、勉強になった。（６）
・自分のキャリア選択がとても広がりました。（５）
・ガチガチの文系ですが、今まで避けてきた理系のことに興味が湧きました。
・今やりたいことが明確に決まっていなくて焦っていたけど、きっかけや出会いはいつあるかわ
からないという言葉や、高校3年生の冬にやりたいことを見つけたという話を聞いて、勇気をもら
いました。（２）
・今や将来の不安で解決した部分があったのでよかった。（２）
・大学の研究内容が様々で、興味ある分野が増えました。第2部では、色々聞いて、学習方法を
改めてみようと思いました。
・勉強は大事だけど、日付が変わる前には絶対寝るようにしたというのを聞いて、確かに、睡眠
や生活リズムは大事だと思った。
・英単語の覚え方がとても参考になった。
・座談会では、一生徒目線で質疑応答してもらえて、とてもためになった。
・自分の意見（夢）を貫きたいと思った。（２）
・自分の知らなかった世界について、深く知ることができ、おもしろかったです。（６）
・人とのかかわりが大切な仕事がほとんどなので、今のうちにとたくさんの人と関わりたいと思い
ました。（２）
・とても分かりやすいスライドですごいなと思いました。


